



Instituto para la Protección de Personas
Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas

BOLETÍN INFORMATIVO

Lunes 13 de febrero de 2023

¡Día mundial de la Radio!

La radio es una herramienta que ha evolucionado al planeta Tierra. La radio ha permitido que las voces se escuchen a lo largo y ancho del globo terráqueo, pues es una de las herramientas de comunicación con mayor audiencia en todos los países, permitiendo que podamos asomarnos a culturas, países, formas de vida muy diferentes y a conocer en tiempo real sucesos de trascendencia.

Esto ha posibilitado a su vez, la comprensión y el valor de la diversidad cultural y la importancia en generar una cultura de paz. Comunicadores y trabajadores de la radio son personas que facilitan el acceso a información y con su labor, garantizan que toda persona se beneficie de ella.